

## RESUMEN

El objetivo del presente trabajo es demostrar la importancia que está adquiriendo el uso del adhesivo en las amalgamas.

Aplicable a todo tipo de pacientes jóvenes, adultos y ancianos.

Siendo recomendable esta técnica, en aquellos casos en los que hay problemas de retención, es además una alternativa sencilla y económica, en el tratamiento de piezas con grandes destrucciones, en los requerirán la realización de coronas metálicas o incrustaciones.

No son necesarios los pins, nos da excelente retención y presenta mínima o ninguna microfiltración.

Se prepara la cavidad de forma convencional realizando protección pulpar solo con amalgama liner o en cavidades profundas con hidróxido de calcio primero; luego se hace el grabado ácido del esmalte, se lava y se seca, colocar el adhesivo, fotopolimerizar por 30 segundos, quedando la superficie brillante y vamos adosando la amalgama de a poco, bruñendo muy bien, cuidando puntos de contactos oclusales.

Se procede al pulido y acabado final 24 horas después, on tazas y pastas especiales dando así por terminada la obturación.